
CORSO di DOTTORATO di RICERCA in “INGEGNERIA DELL’INFORMAZIONE” 
(Ciclo XL) 
 
Facoltà di Ingegneria Università Politecnica delle Marche 
 
Verbale del Collegio del Corso di Dottorato in “Ingegneria dell’Informazione” tenutosi il giorno 10  Ottobre 
2024, alle ore 17:00 in via telematica, utilizzando la piattaforma  Teams: 
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3bc43fba09c5%26parentMessageId%3D1728573352166%26teamName%3DCorso%2520di%2520Dott
orato%2520Ingegneria%2520dell%2527Informazione%2520Ciclo%2520XL%26channelName%3DGen
eral%26createdTime%3D1728573352166&type=message&deeplinkId=7c822c55-0666-44b4-a9c1-
639d459db3ff&directDl=true&msLaunch=true&enableMobilePage=true&suppressPrompt=true 
 
 
per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1. Rinnovo del Consiglio della Scuola di Dottorato in Scienze dell’Ingegneria 
2. Varie ed eventuali 

 
Presiede il Coordinatore del Corso di Dottorato, Prof. Luca Pierantoni; funge da segretario 
verbalizzante il Prof. Davide Mencarelli. 
 
Sono presenti i Proff. e le Proff.: 
Stefano Squartini, Leonardo Gabrielli, Franco Moglie, Francesco Ferracuti, Micaela Morettini, Mara 
Fabri, Giuseppe Orlando, Silvia Maria Zanoli, Domenico Ursino, Roberto Riggio, Francesco Vita, Davide 
Mencarelli, Emiliano Laudadio, Franco Chiaraluce, Laura Burattini, Primo Zingaretti, Oriano 
Francescangeli, Marco Baldi, Andrea Monteriù, Andrea Bonci, Giuseppe Orlando, Gianluca Ippoliti, 
Alessandro Freddi, Marco Farina. 
 
Tutti gli altri componenti del Collegio sono assenti giustificati. 
 
Il Presidente, Prof. Luca Pierantoni,  riconosce la validità della seduta e la dichiara aperta alle ore 
17:05, iniziando l’esame dei punti all’O.d.G. 
 
1. Rinnovo del Consiglio della Scuola di Dottorato in Scienze dell’Ingegneria 
Mediante presentazione condivisa, procede ad illustrare la situazione relativa al Consiglio della Scuola 
di Dottorato in Scienze dell’Ingeneria, che decadrà il 31 ottobre 2024, essendo giunto a termine il 
periodo di accreditamento 2019-2024. Il Presidente precisa che, come gli altri Corsi di Dottorato della 
Facoltà di Ingegneria, anche il Corso di Dottorato in Ingegneria dell’Informazione è tenuto a  procedere 
alla nomina dei propri rappresentanti nel Consiglio. 
Il Presidente aggiunge che, come da Regolamento, il numero di consiglieri dipende dal numero di 
docenti membri del Collegio. Per il prossimo periodo di accreditamento si dovrà, procedere alla 
nomina di un numero pari a 6 consiglieri, che si aggiungono al Presidente, il quale, per default, farà 
parte del Consiglio. 
A seguito di precedenti colloqui, il Presidente informa che i docenti attualmente nella posizione di 
membri del Consiglio in scadenza il 31 ottobre - oltre al Presidente stesso: la Prof.ssa  Claudia 
Diamantini, il Prof. Franco Chiaraluce, il Prof. Andrea Monteriù, e il Prof. Stefano Squartini - hanno già 
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confermato la loro disponibilità a proseguire e ricoprire nuovamente il ruolo. Comunica anche che 
sono pervenute le disponibilità del Prof. Primo Zingaretti e della Prof.ssa Laura Burattini. Il Prof. Ursino 
osserva che, trattandosi, quella dei consiglieri, di una designazione, potrebbe avere una certa logica 
inserire eventualmente i due rappresentati di curriculum del Corso. Il Prof. Franco Moglie osserva 
comunque che la rosa dei candidati offre un buon bilanciamento dei vari gruppi scientifo-disciplinari. Il 
Prof. Stefano Squartini si trova d’accordo nel valutare come positiva un’equa distribuzione fra gruppi 
disciplinari, eventualmente tenendo conto della distribuzione quantitativamente diversa all’interno del 
Collegio. 
Il Presidente propone di convergere verso una rosa definitiva nella successiva convocazione Collegio, 
per offrire ai docenti un ulteriore margine di riflessione.  
Non vi sono altri interventi sul punto corrente. 
 
2. Varie ed eventuali 
Non vengono proposti argomenti su questo punto. 
 

Non essendovi altri punti da discutere, la riunione viene chiusa alle ore 17.45. 
Il presente verbale sarà caricato sul sito del Dottorato in Ingegneria dell’Informazione, in modo da 
condividerne il contenuto anche con chi non ha potuto essere presente. 
 

Ancona, 10 Ottobre 2024 
 
Il Segretario verbalizzante Il Coordinatore del Corso 

  
Prof. Davide Mencarelli Prof. Luca Pierantoni 
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